

Globalcaja, reconocida por la Facultad de Químicas por su contribución al establecimiento de estos estudios en Ciudad Real

- El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha sido el encargado de recibir este reconocimiento de manos del rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Julián Garde.

Ciudad Real, 2 de mayo de 2024. El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha recibido de manos del rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Julián Garde, el reconocimiento brindado por la Facultad de Ciencias y Tecnologías Químicas, con motivo del 50º aniversario de la implantación de los estudios de Química en Ciudad Real.

La contribución que hizo la entonces Caja Rural de Ciudad Real fue fundamental para que se estableciesen y afianzasen estos estudios, que comenzaron como una sección en el Colegio Universitario de Ciudad Real, cuya construcción había sido posible gracias a la intervención de la entidad.

Hoy, 50 años de vida después, la Facultad de Ciencias puede presumir de haber formado a más de 10.000 químicos, además de haberse convertido en un centro de investigación de referencia.

Para Globalcaja, siempre comprometida con el territorio y con iniciativas que contribuyan a su desarrollo, es muy importante haber contribuido a sentar las bases de una formación que ha impactado de una forma tan importante en Ciudad Real.

Globalcaja ha recibido este reconocimiento junto al director del complejo industrial de Repsol en Puertollano, Arsenio Salvador, y ante la presencia del decano de la Facultad de Ciencias Químicas, Manuel Andrés Rodrigo.